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大津市学童保育(児童クラブ)連絡協議会(略称、市連協）は「学童保育の制度と施策の拡充ならびに保育向上のため、加盟各クラブ間の交流を行い、協力共同して大津学童
保育の発展に寄与する」（規約第3条）ことを目的として活動する任意団体で、現在大津市の20か所の児童クラブが加入しています。

大津市が条件を満たせば児童クラブに入所できるのは、先輩方が頑張って公営化を実現してくださったおかげだったのですね！
次回は保護者の声を集めて活動を続け、学童保育政策を前進させる、市連協の具体的な取り組みをご紹介します。

子どもたちに豊かな放課後を！ スローガン実現に向け活動していきます。よろしくお願いします！

市連協は大津市児童クラブの保護者の団体です！
今回はその「あゆみ」を紹介します！

他の学童の運
営を知りたい

なぁ

学童に入ったけど、
悩みがたくさん

ご近所、市、県、
全国で情報交換

したい！

学童保育政策の前進



７月３０日 児童クラブ課へ挨拶 に伺いました。
児童クラブ課と市連協との連携を強めていきたいと思います。

10月11日 第３回市連協本部LINEビデオ会議
コロナ渦の影響で例年通りの会議や懇談ができない中、各担当から
の業務内容の報告と共有、会長より川口市議との会談の報告、今年
度の今後の活動については通常会議の開催の決定など、充実した会
議内容となりました。

10月13日 児童クラブ課（市長宛）への要望書提出
要望の内容
・支援員の待遇改善
・男女別トイレを全ての児童クラブ全棟に設置
・施設改修（雨漏り、防音対策、改修、建て替え、耐震化等）
・各児童クラブにインターネット設備を整える
・現場確認、要望への展開

10月1３日 大津市議会局を訪問
八田議長、幸光副議長にお時間をいただき、市連協の活動について
理解を深めていただきました。

お問い合わせ・ご意見などありましたら
所属クラブ・お名前を記入の上、下記アドレスまでお知らせ下さい。

📩 otsu_gakudo@yahoo.co.jp

今後の予定
１２月６日 １0時～ 第1回代表者会議（明日都浜大津）

どんなあそびやってるの？

今回は平野児童クラブのあそびをしょうかいします。
今、写し絵（うつしえ）が大人気です！！

むちゅうで写して、色をぬりながら「次、その絵うつし
たいしかして」と子ども同士話しています。あそびか
ら人とのつながりも広がり、友だちのやさしさや思い
にきづいたり、自分の思いもつたえ、みとめあってい
ける。そんなあそびのつながりを大切にしています。

お手本の絵に番号をつけて
ファイルしてあるよ！

市連協の活動報告

要望書提出の様子
POINT

現場の声をもとに、要望書
提出前から市議や児童クラ
ブ課との意見交換を行うこ
とが重要。次年度以降は総
会後すぐに懇談を重ねて、
現実的な終着点を！
今年度は市議への働きかけ
が活発です。

大津市学童保育（児童クラブ）
連絡協議会
＠gakudo.shiga.otsu

活動内容、ぜひチェックしてくださいね！
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